



たるみびょういん通信

看護師さん募集中です。お電話&メールでのお問い合わせ、随時受付中です。

九月も半ばになりましたが、皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

今回は垂水病院が対応しております依存症についてお話させていただきます。

まずは、「お酒」

昔から百薬の長とも言われていますが、過度の飲酒は体には良くありません。アルコール依存症は本人の体を蝕むことは勿論ですが、『家族を巻き込む病気』といわれ、多くの家族がこの病気のためにつらい思いをされています。

当院のアルコール医療は40年以上の歴史を持ち、その間で蓄積された知識、経験が集約されたのがアルコール依存症治療専門病棟です。

次に「薬物」

皆さんも薬物に関連したニュース等、毎日の様に見たり、聞いたりされていると思います。でも、自分には関係のない話だと思っていませんか？実は知らない間に忍び寄ってきているのです。巧みな誘いに安易な気持ちで使用してしまうのです。そして身も心も、その人の人生までも奪うことになるのです。当院では薬物依存について治療をしており、回復に向けて専門医が対応しております。

他にも依存症はありますが、お酒や薬物はあなたの身近に存在します。特に薬物は安易な気持ちで受け入れないで下さい。拒否する勇気が本当の強さです。

垂水病院では、学校や市民講座などでご要望があれば、「お酒や薬物のお話」をさせていただきます。お気軽にお電話下さいませ。

九月吉日



三木さんさん祭り出店！

来る10月2日(日)、「三木さんさん祭り」が開催されます。平成4年から始まったお祭りに(当初は、みどりまつりと呼ばれていました)垂水病院も模擬店で参加します！！病院きっての男前と女前が「明石焼き」を焼きま〜す。

一昨年からの出店ですが、一昨年は暑かった(-_-メ)・・・去年はザーザーの雨(>_<)・・・

しか〜し！！暑い日差しの中でも、肌寒い雨降りでも、アツアツフワトロの「明石焼き」は、おいしいですよー！！

